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Ich denke, wir sollten da keine schlafenden Hunde wecken. Die NatSi wurde bereits
ausreichend durchleuchtet. Wer brauchbar war, den haben wir übernommen. Wer für
unsere Zwecke nicht einsetzbar war, wurde entlassen.
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